

A los 82 años, el mundo literario y periodístico uruguayo se despide de Antonio Dabezies, destacado fundador de la emblemática revista "Guambia"

Principal



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/a-los-82-anos-el-mundo-literario-y-periodistico-uruguayo-se-despide-de-antonio-dabezies-destacado-fundador-de-la-emblematica-revista-guambia_10638.php

p

A LOS 82 AÑOS, EL MUNDO LITERARIO Y PERIODÍSTICO URUGUAYO SE DESPIDE DE ANTONIO DABEZIES, DESTACADO FUNDADOR DE LA EMBLEMÁTICA REVISTA 'GUAMBIA'

Principal

A los 82 años, el mundo literario y periodístico uruguayo se despide de Antonio Dabezies, destacado fundador de la emblemática revista "Guambia"

A sus 82 años, el universo literario y periodístico de Uruguay rinde homenaje a Antonio Dabezies, ilustre fundador de la icónica revista "Guambia", dejando un legado imborrable en la cultura nacional.

Falleció Antonio Dabézies, destacado escritor y promotor cultural

El mundo de la cultura uruguaya se encuentra de luto tras el fallecimiento del escritor, periodista y promotor cultural Antonio Dabézies, quien dejó este mundo a los 82 años. La noticia fue confirmada por el periodista Darío Klein.

Un legado en el periodismo y las artes gráficas

Dabézies nació el 24 de setiembre de 1942 en Montevideo. Desde la década de 1960, se consagró al periodismo y las artes gráficas, desarrollando una carrera significativa que lo llevaría a ser un referente en el ámbito cultural del país. Su trayectoria profesional incluye pasajes por el diario Extra y la revista Opción. En la década de 1980, fundó y dirigió las revistas “El Dedo” y posteriormente “Guambia”, esta última considerada un referente del humor gráfico uruguayo.

Espacio Guambia: un centro cultural en Montevideo

En el año 2000, convirtió la antigua redacción de la revista Guambia en Espacio Guambia, un lugar emblemático para la cultura donde, durante más de una década, se llevaron a cabo diversos espectáculos artísticos.

Reconocimiento y legado

Antonio Dabézies acuñó la expresión “Río de Libertad” durante el acto del Obelisco, y su contribución a la cultura fue reconocida en 2019 cuando fue declarado Ciudadano Ilustre de Montevideo. Su legado perdurará en la memoria de todos aquellos que valoran el arte y el periodismo en Uruguay.

Fuente: Telenoche

Imágenes

A LOS 82 AÑOS, EL MUNDO LITERARIO Y PERIODÍSTICO URUGUAYO SE DESPIDE DE ANTONIO DABEZIES, DESTACADO FUNDADOR DE LA EMBLEMÁTICA REVISTA 'GUAMBIA'

El mundo literario y periodístico uruguayo se despide de Antonio Dabiezies, destacado fundador de la emblemática revista 'Guambia'.

Tags

ilustre, antonio, promotor, cultura, uruguay, cultural, periodismo, guambia, montevideo, revista, dabezies, escritor

Noticias relacionadas

4.3 * *El escritor devorado" de Sergio Bizzio: una novela que desafía la mente con su intrigante y surrealista narrativa*

4.9 * *Juan Antonio Bayona es reconocido con la prestigiosa Medalla Delmira Agustini por su destacada contribución cultural*

4.0 * *Dos talentosos escritores de Paysandú llevan su arte literario a las tierras argentinas con la presentación de sus más recientes obras*

4.7 * *Blanca Rodríguez cierra un capítulo hoy en Últimas Noticias, tras más de 30 años liderando el informativo con su inconfundible estilo y dedicación*

3.6 * *La emblemática Sala Zitarrosa festeja su 25 aniversario, un cuarto de siglo de cultura y música en el corazón de Montevideo*

4.5 * *Los Relatos Integral de Armonía Somers: La Sugerencia Literaria de Linardi y Risso*

4.5 * *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*

4.5 * *Fredric Jameson: Un Intelectual que Revoluciona el Estudio*

3.8 * *Inter Miami, el equipo de Messi, Suárez y Alba, se despide de la Mls tras una sorpresiva eliminación*

3.6 * *Rindiendo homenaje al Candombe y a la rica herencia Afouruguaya: “La verdadera esencia se lleva en el corazón, más allá del color de piel”*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024